

ne nous nourrirons pas des vérités de notre foi. L'invisible ne nous influencera pas tant qu'il sera pour nous l'invisible. Il a à devenir visible, visible aux yeux de la foi par la méditation.

Tous les saints, tous les docteurs ont parlé de la sorte. Suarez, l'un des plus grands théologiens, déclare que l'oraison est *nécessaire* pour tous ceux qui veulent avancer dans la vie spirituelle. Saint Ignace en fait la base et la fondation de son ordre. Sainte Thérèse insiste sans cesse sur son impérieux besoin. Elle déclare qu'il est absolument impossible de pratiquer l'oraison et en même temps d'être tiède au service de Dieu. Et à quoi bon citer les saints ? Dieu lui-même a parlé dans la Bible : " Pensez à vos fins dernières et vous ne écherez pas " (2). " Si la désolation désole le monde c'est parce que il n'y a personne qui pense dans son cœur " (3).

La réflexion, la méditation, tout est là. Si donc nous désirons le salut de notre âme, embrassons coûte que coûte ce moyen si simple et si puissant. Dieu plane sur nous à tous les moments de notre vie. Il plane sur nous par sa bonté et sa puissance. Rappelons-nous le. Qui veut la fin veut les moyens. Employons le moyen de l'oraison. Un quart d'heure donné à Dieu chaque matin nous vaudra le siècle infini de l'éternité. Sur cette terre, quelque soit notre vocation ou notre métier, il nous donnera l'esprit d'ordre, l'esprit d'application, il servira pour nous une cause de succès même temporels.

HENRY BAYARD.

### SOCIÉTÉ D'UNE MESSE

Archevêché de Montréal, le 16 août 1905.

M. l'abbé Joseph-Edouard Valade, prêtre, décédé hier sur la paroisse de la Longue-Pointe, était membre de la Société d'une messe.

EMILE ROY, chan., *chancelier.*

### UNION SAINT-JEAN

Archevêché de Montréal, 16 août 1905.

M. l'abbé Joseph-Edouard Valade, décédé à la Longue-Pointe, était membre de la *Section d'une Messe* de l'UNION SAINT-JEAN.

G. DAUTH, chan.,

*Secrétaire de l'Union Saint-Jean.*

(2) *Eccles.*, VIII, 40.

(3) *Jer.*, XII, 11.